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１ ヤンバルトサカヤスデ対策について 

 
（１） 本市におけるヤンバルトサカヤスデの発生状況について示されたい。 

 
（２） 本市におけるヤンバルトサカヤスデの防除対策を示されたい。 

 
（３） 新たな防除対策についてどのような手法があるか、今後の取組を示されたい。 

 

 

２ 大隅湖の今後の利活用について 

 

（１） 令和２年６月定例会で質問をしたが、その後の進捗状況と今後の見通しを示

されたい。 
 
（２） 平成 28 年の災害により今回の国体のローイング競技は輝北ダムで実施された。

今後のローイング競技など大隅湖の利活用をどのように考えているのか示され

たい。 
 
（３） 現在、右岸道路が通行止めになっている。崖の修復作業も終了しているよう

だが、通行止めはいつ解除するのか示されたい。


